
平成 25 年 11 月 25 日 

議長：新川 詩織 

書記：原 和生 

 

代議員総会 
 

＜会議内容＞ 

全体総会 

・後期学生会学生企画補助金制度企画者プレゼン 

・12 月期総会の日程について 

・意見交換会について 

 

 

 

【後期 学生会学生企画補助金制度 企画者プレゼン】 

 今回は全 9 企画のプレゼンと決議が行われました。結果、6 企画が可決し、補助金が支給され

ます（以下、詳細）。 

 

 本総会での挙手権者は５８名だったため、３分の２以上の賛成（３８名）を得た企画が可決と

なり、予算の支給が決定しました。なお、企画はプレゼン順になっております。 

 

 

×否決 『オリジナルテキスタイルグループ「希ノコ」』 

情報デザイン・学科先端表現デザインコース３回生 松村優里 

〈期間〉2014 年 11 月 8 日〜9 日 

〈場所〉東京ビッグサイト西展示場１F と４F 

〈金額〉￥86,750—                             賛成者 35 人 

 

○可決 『７七染（SEVEN×NANA×CHI）』 

プロダクトデザイン学科プロダクトデザインコース 2 回生 チュアン・アーサー 

〈期間〉2014 年 12 月 19 日～12 月 23 日 

〈場所〉cumono gallary 

〈金額〉￥75,521－                            賛成者 47 人 

 



○可決 『産宮学連携ファッションウィーク コラボ展示「遊」』 

空間演出デザイン学科ファッションデザインコース３回生 廣田美紗都 

〈期間〉2015 年 2 月 11 日～2 月 16 日 

〈場所〉アートギャラリー北野 

〈金額〉合計￥190,000－、内 ￥100,000—                  賛成者 46 人 

 

○可決 『スパン』 

美術工芸学科油画コース 2 回生 吉浦 眞琴 

〈期間〉2015 年 2 月 16 日〜２月 22 日 

〈場所〉MEDIA SHOP 

〈金額〉合計￥124,558—、内 ￥100,000—                  賛成者 47 人 

 

○可決 『卒展ハーフ』 

空間演出デザイン学科空間デザインコース２回生 松尾恵子 

〈期間〉2015 年 2 月 17 日〜２月 22 日 

〈場所〉ギャラリーマニロエ４F 

〈金額〉合計￥160,000—、内 100,000—                   賛成者 38 人 

 

○可決 「みぎまつあや個展『どうかしていた』」 

情報デザイン学科イラストレーションコース２回生 右松理 

〈期間〉2015 年 3 月 13 日〜３月 17 日 

〈場所〉cumono gallary 

〈金額〉￥69,420—                            賛成者 42 人 

 

×否決 『みなみはん個展「かわいいは正義だけどかわいいはつくれる」』 

情報デザイン学科イラストレーションコース２回生 髙木みなみ 

〈期間〉2015 年 4 月 3 日〜３月８日 

〈場所〉新宿眼科画廊 

〈金額〉￥48,474—                            賛成者 36 人 

 

×否決 『ひみこ』 

情報デザイン学科イラストレーションコース 4 回生 福島由美子 

〈期間〉2015 年 4 月 17 日〜4 月 21 日 

〈場所〉新宿眼科画廊 

〈金額〉合計￥136,000—、内 100,000−                   賛成者 45 人 



○可決 『SHOP 展』 

美術工芸学科油画コース３回生 白築康一 

〈期間〉2014 年 11 月 25 日〜11 月 30 日 

〈場所〉ギャラリー知 

〈金額〉￥100,000—                            賛成者 45 人 

総申請額 ￥773,169— 

 

 

後期の補助金予算 742,373 円     可決した６企画の申請予算合計 544,941 円 

よって補助金申請額は補助金予算内に収まりました。 

 

 

【12 月期総会の日程について】 

本来であれば 12 月の総会は 23 日（火）に行うべきですが 23 日は冬期休暇に入ってしまって

いるため、12 月 16 日（火）18：10 から行います。 

この決定は 23 日の前週である 16 日（火）と前日の 22 日（月）を総会の候補日としてあげ、

総会に参加していた代議員全員の決議によって決定しました。 

 

 

【意見交換会について】 

前議長のときに行っていた意見交換会ですが、参加人数が少数であるため一旦休止します。 

 ご意見・ご質問などがありましたら、総会のアンケートにご記入願います。 

 

 

 

議会に関する注意点 

・総会で取り上げる議題ですが、随時教学事務室へ提出できます。毎月 15 日まで。 

・どんな些細なことでも議題として取り上げることが出来ます。 

・各代議員は各コースの学生の意見によく耳を傾けてください。 

 

 

次回総会 12 月 日 16 日（火）NA401 18:10～ 

 

 

 


